

# Terima Kunjungan CABIS dan CCPIT, Perhimpunan INTI Siap Bekerjasama dan Fasilitasi Pengusaha GuangXi Investasi di Indonesia



Teddy Sugianto



MS. Yang Yanyan



Mr. Lifeng



Kedua belah pihak berfoto bersama.

**JAKARTA (IM)** - Delegasi China-Asean Business and Investment Summit Sekretariat yang dipimpin oleh Director Of Asean Affair, CABIS Sekretariat Secretary General China Council Promotion International Trade (CCPIT) Guangxi Committee Madam Yang Yanyan dengan rombongan sebanyak 30 pengusaha, mengunjungi Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), di kantor Sekretariat Perhimpunan INTI, Mega Glodok Tower, Kemayoran, Jakarta Pusat, Jumat (7/6).

Delegasi para pengusaha berbagai bidang ini diterima dengan hangat oleh Ketua Umum Teddy Sugianto, Wakil Ketua Harris Chandra, Sekretaris Jenderal Candra Jap, Sekretaris Jeane Laksana dan jajaran pengurus lainnya.

Mengawali acara, Teddy Sugianto menyampaikan tentang Perhimpunan INTI sejak didirikan hingga kiprahnya saat ini, Dimana Presiden RI Joko Widodo mengharapkan Perhimpunan INTI ikut membantu pemulihan ekonomi pasca pandemi. Selain itu, Teddy Sugianto juga membandingkan kemajuan pembangunan Tiongkok dan Indonesia, Dimana Tiongkok saat ini sudah sepenuhnya maju dalam hal teknologi

dan modal. Karena INTI siap berkolaborasi dan memfasilitasi para pengusaha untuk dan sangat menyambut baik perusahaan Tiongkok untuk datang ke Indonesia untuk pengembangan, investasi, dan bisnis Indonesia.

Menurut Teddy Sugianto, sejak didirikan pada tahun 1999, INTI telah menjadi sebuah komunitas Perkumpulan yang besar dan memiliki 90 cabang di Indonesia termasuk ada juga di Tiongkok.

Dia berharap melalui kunjun-

ngan ini dapat terjalin hubungan bisnis lebih luas dan berinvestasi di Indonesia.

Miss Yang Yanyan berterima kasih kepada Teddy Sugianto dan jajaran serta para pengusaha yang hadir atas sambutan hangatnya.

Dia juga menyampaikan kema-

dapat dikolaborasikan. Karena Guangxi merupakan daerah yang strategis bagi ASEAN.

MS Yang Yanyan juga memperkenalkan Event CA EXPO ke-21, yang akan berlangsung di Nanning, Guang Xi 24-28 September 2024. Sekaligus mengajak Ketua Umum INTI menghadiri

acara tersebut.

Dalam pertemuan ini, Mr. Lifeng dan sejumlah tokoh pengusaha ikut memperkenalkan perusahaannya.

Sementara dari Perhimpunan INTI, perwakilan Bank DKI dan Kemenkes serta Jababeka juga menawarkan Kerjasama. • **bam**



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat dan interaktif.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

## Peringkat ke-308 Dunia, Unair Raih Penghargaan The Most Improved University in Asia



Prof. Dr. Mohammad Nasih (kanan) memberikan keterangan pers.

**SURABAYA (IM)** - Unair (Universitas Airlangga) resmi menempati peringkat ke-308 universitas terbaik di dunia.

Ini setelah Lembaga pemeringkatan Quacquarelli Symonds World University Rankings (QS WUR), resmi mengumumkan peringkat universitas terbaik di dunia.

Menurut Rektor Unair Prof. Dr. Mohammad Nasih SE MT Ak, peringkat ini jauh melebihi ekspektasinya. Sebab awalnya hanya ditarget sampai peringkat 500 terbaik dunia. Tetapi, ternyata bisa terus naik sampai 308.

"Mencapai 500 top dunia saja, itu sudah hal yang luar biasa. Apalagi kita sekarang di posisi 308. Bahkan, pencapaian dari tahun ke tahun ini pun, membawa Unair memperoleh penghargaan sebagai The Most Improved University in Asia", ujarnya saat konferensi pers di kantor manajemen Unair Kampus MERR-C, Jumat (7/6).

Prof Nasih menambahkan, pencapaian ini sebagai bukti bahwa Unair, merupakan perguruan tinggi yang paling pesat perkembangannya di Asia

"Untuk itu, mudah-mudahan



Kantor, Manajemen Unair, Kampus MERR-C Surabaya.

tahun depan, yang akan diumumkan di bulan Juni 2025, atau tepat 10 tahun saya jadi rektor Unair. Kami bisa mencapai angka di bawah 300. Ini akan menjadi modl yang bagus bagi kami, untuk terus maju", ungkapnya.

"Alhamdulillah Unair bisa fokus dan selalu semangat dalam bekerja. Ini menunjukkan konsistensi kita untuk terus berada pada jalan yang benar dan sekali lagi dapat menjadi modal untuk terus melaju," paparnya.

Dia menegaskan, kenaikan ranking dan penghargaan ini, tidak lantas

membuat Unair berhenti berbenah. Ke depannya, Unair akan terus melakukan perbaikan dan peningkatan dalam berbagai aspek.

"Meski rangking bukanlah tujuan utama institusi. Namun perolehan ini, menjadi acuan bagi kami, untuk terus berbenah. Yakni mana-mana saja yang perlu diperbaiki. Karena ini menunjukkan bahwa kualitas Unair semakin baik & meningkat", pungkasnya.

Diketahui, pada tahun 2022 Unair berada di peringkat ke-369. Dan pada tahun 2023, berada di peringkat ke-345. • **anto tze**



**LASEGAR**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



# DPP Berani Gelar Dialog Lintas Iman Hari Raya Waisak 2568 BE Bertajuk Merawat Dunia dan Menjaga Kehidupan

JAKARTA (IM) - DPP Berani (Badan Persaudaraan Antariman) menggelar Dialog Lintas Iman Hari Raya Waisak 2568 BE/2024 dengan tema Merawat Dunia, Menjaga Kehidupan, Sabtu (8/6).

Dialog Lintas Iman yang dilangsungkan di Wisma STI (Sangha Theravada Indonesia), Jalan Margasatwa, Jakarta Selatan ini menghadirkan Gubernur DKI Jakarta 2018 - 2023 Anies Baswedan sebagai keynote speech dan narasumber Kepala Wisma STI YM Bhikkhu Dhammasubho Mahathera, Tokoh Katolik Romo Franz Magnis Suseno, Ketum MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs. Budi S Tanuwibowo, Ketum PGI (Persekutuan Gereja Indonesia) Pdt. Gomar Gultom, Kabid Keagamaan dan Spritualitas PHDI (Parisada Hindu Dharma Indonesia) Kanjeng Astono dan Imam Besar Masjid Istiqlal KH Nasaruddin Umar yang diwakili oleh Wakil Kabid Pendidikan dan Pelatihan H Mulawarman Hannase.

Dalam keynote speechnya, Anies Baswedan mengajak semua pihak menjaga persatuan Indonesia. Menurutnya, kekuatan bangsa Indonesia terletak pada keberagaman. Anies menegaskan, kekuatan bangsa ini bukan terletak pada keberagamannya, melainkan bagaimana bersepakat untuk bersatu membentuk senyawa (entitas) baru bernama Indonesia.



KI-KA: YM Bhikkhu Dhammasubho Mahathera, Kanjeng Astono, Romo Franz Magnis Suseno, Anies Baswedan, Budi S Tanuwibowo, Pdt. Gomar Gultom, H Mulawarman Hannase dan Lorens Manuputty.



Anies Baswedan



Daniel Johan



Lorens Manuputty



Jimmy

"Kita semua menyadari bahwa negeri ini amat Bhinneka, dan bila kami merefleksikan kata pada lambang negara kita, maka kata kuncinya itu ada pada kata tunggal yang bermakna satu. Karena banyak bangsa lain yang lebih bhinneka (beragam), tetapi yang membedakan bangsa kita adalah persatuannya. Bahkan Indonesia ini sudah seperti persenyawaan

yakni entitas baru yang berbeda dengan unsur pembentuknya namun unsur pembentuknya tetap ada di dalamnya," jelas Anies.

Menurut Anies, keberagaman itu merupakan karunia Tuhan tetapi bersatu adalah ikhtiar bersama karena itu adalah pilihan masing-masing rakyat Indonesia dan Jakarta adalah saksi persenyawaan itu melalui Sumpah Pemuda.

"Persatuan itu sesuatu yang diperjuangkan dan perlu kematangan untuk menyepakati pembentuk persatuan, kami melihat kita perlu jaga itu, menurut hemat kami kita perlu berikan kesetaraan agar rasa keadilan hadir dan muncul persatuan sehingga terjadi perdamaian," ujarnya.

Ketua DPP PKB Daniel Johan mengatakan kegiatan ini

dalam rangka memperingati hari Raya Waisak dalam bentuk dialog peradaban, menjaga kehidupan dan merawat dunia.

Daniel menjelaskan, alasan menghadirkan Anies Baswedan karena Anies memiliki rekam jejak selama memimpin Jakarta dan berhasil mewujudkan berbagai keragaman dengan suasana yang teduh.

"Pak Anies secara konkrit,

bukan karena sudah berencana, tetapi sudah mewujudkan langkah-langkah pada saat menjadi Gubernur Jakarta. Sehingga dari berbagai keragaman kita bersyukur suasana teduh, suasana damai, toleransi dan komunikasi kehidupan berbagai agama berlangsung dengan baik," jelas Daniel.

Dalam kata sambutannya, Ketua Umum DPP Berani Lorens Manuputty mengajak segenap masyarakat Indonesia untuk merawat semangat toleransi dan semangat kesetaraan yang diwarisi oleh para pendiri bangsa.

"Kita adalah generasi penikmat (dari perjuangan para pendiri bangsa dalam mendirikan Indonesia). Tapi persoalannya bukan hanya menikmati, kita perlu untuk merawat semangat toleransi dan semangat kesetaraan itu," tegasnya.

Lalu, Lorens menyoroti dua krisis yang menurutnya tengah dihadapi oleh bangsa Indonesia dan perlu ditaklukkan secara tepat. Krisis pertama, adalah terkait dengan krisis kepemimpinan.

Lorens menilai saat ini terjadi gejala terkait beragam masalah di sejumlah wilayah disebabkan oleh ketiadaan ketegasan dalam diri para pemimpin di Tanah Air. Kedua, adalah krisis terkait dengan ideologi. Menurutnya, generasi bangsa Indonesia masa kini lebih mudah terpengaruh oleh budaya dari bangsa lain karena kehilangan nilai-nilai Pancasila di dalam dirinya. • kris



YM Bhikkhu Dhammasubho Mahathera didampingi Daniel Johan dan Sekjen Berani Ardy Susanto memberikan buku ke Anies Baswedan.



Daniel Johan bersama Ketua Kopolnas Benny Mamoto dan tokoh lainnya.



Daniel Johan menyerahkan piagam ke Anies Baswedan.



Suasana Dialog Lintas Iman.



Jimmy menyerahkan piagam ke Romo Franz Magnis Suseno.



Ardy Susanto menyerahkan piagam ke Kanjeng Astono.



Lorens Manuputty menyerahkan piagam ke Pdt. Gomar Gultom.



Budi S Tanuwibowo menerima piagam dari panitia.



Jimmy menyerahkan piagam ke H Mulawarman Hannase.



Para narasumber dan panitia berfoto bersama peserta dialog.